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「つながりのある元気なまち」についてのご意見などを記入してください。 

 

朝霞中央公園 陸上競技場周辺でイベントを行っているが、看板が歩道を塞いでいた

り、自動車が歩道に停車していたりと、イベント関係者だけで騒いでいるようにし

か見えない。 

朝霞市産業文化センターでイベント参加者が自転車を停車させていくが、その施設

を利用せずウォーキングをしていて迷惑でしかない。 

クリーンデー、やるところが減ってますね。 

うちの地区は続けています、年２回住人の顔合わせができます。 

でも各自そうじすればいい！という考えの家が増えてきて続くかわかりません。 

つながりというテーマになると最近はつながっていないです。 

彩夏祭はすばらしい。 

これだけの祭ができる朝霞市すばらしい。 

・プレミアム商品券については引取り期間や時間の制限が厳しく申し込んでも入手

できないことがあり改善を求める。 

・町内会の閉鎖的な夏祭りをやめてほしい。近所の公園での夏祭りでは町内会所属の

子ども以外が参加できないことがあった。町内会集会所など囲われた中で行う行事な

らまだしも弁財公園で開催されているのにも関わらず非常に閉鎖的で不愉快だった。 

・シンボルロードのイベントなど、地元のお店を活性化する動きが多い点は満足で

す。 

・自治会は入会していますが何をしているのか不明瞭です。自治会名で近所の飲食店

にボトルキープされているのを見かけたこともあり、自治会費が一体何に使われてい

るのか疑問です。 

広報には、届けばざっと目を通しているので、紙での配布は続けてもらえると助かり

ます。 

骨密度の検査について市からの案内があったので申込をしたが、ちゃんと完了してい

るのか連絡が無かったこと。 

特になし。 

朝霞市博物館はいろいろと面白い企画をしていて感心します。 

産業文化センターの催しも楽しいです。新型消火用具は地場産業品の展示で知りまし

た。 

家具のリサイクルには、残念ながら当選したことは無いのですが、朝霞はリサイクル

産業の街でもあるので、続けて欲しいと思います。 

色々な試みは評価できるが周知徹底しておらずもったいない。 

市民が知らぬまま終わるものもあり、それに税金を使っているのだから意味なく終

了するならやらなければ良い。 

町内会が負担になりました。何かいい方法はないでしょうか？ 
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わくわく号は本数が少ない。 

チカラを入れたまちづくりは市役所のごく近辺のみ。少し離れるだけでものすごく不

便で不安全な環境になっている。 

道路を通行止めにしたイベントが増えて楽しい。飲食、雑貨など見るだけでも楽し

い。朝霞ならではの食品、名物がもっとあれば良いのにと思う。 

あまり地域に参加していないため、書いてある内容の実感がない。 

彩夏祭の鳴子踊りに参加したいが、50 代から入れるチームを見つけにくい。他の祭

りに行くほど参加したいわけでもない。彩夏祭だけ参加したい。賞なども興味はない。

総踊りもあるが、その日だけの参加はしにくい。そうではなく、2、3週間練習して参

加できるチームがあったらいいのにと思う。 

一部地域では自治会が活発なようだが、全ての地域ではない。 

他市に比べて、情報発信が少ないし、発信の仕方も弱い。 

和光市の LINE を登録しているが、本市とは比にならないくらい、情報発信をしてい

るし、わかりやすい。 

マンションがこれだけ増えたので、町内会は税金の無駄。一部の人のみが恩恵を得

ており、不公平。 

観点は違うが朝霞は買い物ができ、人が集まる商業施設が少な過ぎる。和光市か、

志木市に行かなくてはならない。特に朝霞台駅の周囲は 1日に 10万人以上が乗降す

るが、商業地区にも関わらず、マンションばかり建ち、市の街づくりの計画性が全

くない。和光市や志木市と比べて、全て場当たり的。例えば、朝霞台駅周辺を大規

模再開発し、商業施設の誘致、市役所機能の設置等をして朝霞市のシンボルとなる

ような施設を建築し、人の集まる工夫をすべきだと思います。 

町会のあり方が微妙、回覧板の内容が有益でない。 

イベントが行われる地域が限られていると感じる。三原地域には公民館がないため市

民の方との繋がりは感じにくい。 

町内会は参加しづらい雰囲気があり、半強制で入らされているがメリットを感じら

れるほど近所のつながりもない。シンボルロードばかり整備しているがもっと駅の

まわりを整備してほしい。東口の方も人はたくさん住んでいるのでもっと整備して

ほしい。 

市内循環バスは痒いところに手が届く便利な公共サービスだと思う。子育て前は必要

性を感じていなかったが、子どもがいると駅や市役所に赴くのが大変になるので市民

の足となっている。可能ならば運賃を値上げしても 20 分に一本くらいの本数にして

欲しい。少ない。 

プレミアム付き商品券は有難かった。特に個人店の開拓には助かった。次第にスーパ

ー等でも使用できるようになり、利便性はアップした。可能ならばまた発行して欲し

い。 
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駅前や並木道でのイベントなどは近隣の方や市内の方たちが集まる理由になるので

是非継続してほしい。図書館はいつも気持ちよく利用させて頂いているので有り難

い。ぽぽたんバスは度々見かけるが、どこに止まってどこへ行ってくれるのか把握し

ていないので利用したことがない。市内の地理関係をあまり把握していない者にも分

かりやすく移動ルートを示してくれるものがあると嬉しい。 

溝沼地区は子供会もなく、何のために入っているかよくわからない。 

彩夏祭では有志かアルバイトを雇って町内会からのお手伝いを無くして欲しい。 

子供が小さくて預け先もないのに強制的に手伝わされるのは無理です。 

40代と 50代も働き盛りなのでヘルスチェック等をやって欲しい（専業主婦は特

に）。 

町内会の参加が老化により厳しいので脱退したい。母親が歩くのも厳しいのに班長を

やらされている。 

隣近所との交流が依然として少ない。地震やその他の災害の時、このままでは誰が隣

にすんでいるのかすらわからないと思う。 

スポーツ、文化施設がよく市民に利用されており、イベントなども頻繁に開催され

ている印象があります。 

マンション住人のなかには、地域とのつながりを求めている世帯もあるのですが、な

かなかきっかけがなくて、残念です。 

満足しています。 

自治会が知らぬまになくなっていたり、外国籍の人が増えて、夕方から夜に大きな

声で喋っていると、不安になります。 

朝霞市からのメーリングサービスで、色々な催しがあることが知れてよい。 

回覧板が 3週間かけて回ってくる。何かの募集も期限切れ。 

とても繋がりやすいとは思えない。 

もっとネットを利用して若年層にも繋がりやすい環境を整えてほしい。 

町内会に入っているが何もなく、今年度で退会しようと思う。 

休日に出掛ける時に、わくわく号を利用していますが、本数が少なく利用しにくいで

す。 

わくわく号自体の存続が難しいとの情報も見ました。 

お隣の市のように、タクシーを安く利用出来るような仕組みがあると、有り難いです。 

高齢者の移動にとっても、子育てをしている方にとっても、良い仕組みかなぁと思い

ます。 

情報が入ってこないので、どこで何をしているのか分からない。 

市のメールなどで呼びかけてもらえるとありがたい。 

施設が全て古い。若い世代に利用されやすい施設作りをして欲しい。 

わくわく号の本数や、ルートを増やして欲しい。 

イベントが増えてきて楽しいです。 
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イベントの開催について広く告知してほしい。 

ルートも中途半端で市内バスの有用性を感じない。 

高齢者が孤立しないような施策があるのか無いのか？ 

高齢者が参加できるような催しやイベント、施設があるか高齢者自身が知らない現

実。 

認知症にならない、症状が進まないように社会との繋がりを持てるような会などはあ

るのですか？ 

情報が伝わってこないということは発信不足なのではないでしょうか。 

イベントがない時のシンボルロードは閑散としていて寂しい、特に夜は人通りが少な

い。 

店などもほとんどない。 

シンボルロードへのアクセスが悪いのでイベントに参加しづらい。 

・がん検診を格安で受けられるのはとても満足。毎年欠かさず検診している。 

・コロナが明け彩夏祭や市民体育祭など従来の規模で開催されるようになりとても

嬉しい。特に彩夏祭は花火のトラブルがあったが、それでも今年一番家族で盛り上が

ったイベント。 

公民館などの学びの場を活用させてもらっている。気軽に参加出来るし内容も様々な

ものがあって満足している。 

子宮がん検診の会場が富士見市でアクセスも悪く遠いのでもっと近くで出来ればい

いと思う。 

わくわく号を利用したくても、ダイヤが合わず乗れない事も… 

運行本数を増やすのは難しいのでしょうか 

ありがとうございます。とても良いと思う。 

がん検診はもっともっと利用しやすい様にアピールしていっていただきたい。 

宮戸が取り残され過ぎてて、よくわかりません。 

 


